



Bürgermeister
Erich Trummer

CORONAVIRUS: Massentests und Impfung; Gemeinde will helfen und Ordnung bringen

Liebe Neutalerinnen, liebe Neutaler!

Offen gesagt, habe ich genauso Unverständnis für die schlecht vorbereiteten Covid-Massentests und -Impfungen, welche die Bundesregierung wohl angekündigt, aber nicht ordentlich organisiert haben, wie viele MitbürgerInnen, die mir ihren Unmut mitgeteilt haben. Wir brauchen in dieser Krisenzeit einen tatsächlichen starken Zusammenhalt und keine Show. Österreich impft zu spät und zu wenig, darüber sind sich mittlerweile alle Experten einig.

Es geht mir als Bürgermeister aber auch um eine schnelle pragmatische Hilfe für unsere GemeindebürgerInnen, vor allem für die Risikogruppe, die laut Experten unbedingt diesen Schutz vor diesem gefährlichen Virus so schnell wie möglich brauchen. Aus meiner Sicht, muss selbstverständlich eine Freiwilligkeit der Menschen für eine jeweilige Teilnahme vorausgeschickt werden und wir müssen die persönliche Meinung jeder/s Einzelnen respektieren.

Bundeskanzler Kurz und Gesundheitsminister Anchober haben zunächst angekündigt, dass die Impfungen erst ab 12. Jänner in den Pflegeheimen und bei systemrelevantem Personal starten sollen und erst später die Impfung der weiteren Bevölkerung angeboten werden soll. Aufgrund des Drucks aus der Politik, von Experten und schließlich von der Bevölkerung selbst, **soll nun doch die Covid-Impfung kurzfristig für die Risikogruppe der über 80jährigen angeboten werden.**

Wir wollen deshalb als Ihre Gemeindevertretung helfen, dass Sie – wenn Sie wollen – raschen Schutz bekommen. **Wir werden deshalb versuchen, alle MitbürgerInnen über 80 Jahre telefonisch zu erreichen und Ihren Bedarf erheben, um eventuell eine kurzfristige Impfung organisieren zu können.** Wenn Sie als Mitglied dieser Zielgruppe wollen, haben Sie die Möglichkeit, entweder noch im Jänner 2021 in einer zentralen Impfstelle im Bezirk (Heim, Krankenhaus, Ambulatorium) oder ab frühestens Feber 2021 bei einem niedergelassenen Arzt kostenlos gegen Covid-19 geimpft zu werden. Aus organisatorischen Gründen bitten wir auch die Angehörigen um Mithilfe und Koordination der Bedarfsprüfung. Wir ersuchen deshalb auch um direkte **Kontaktaufnahme mit der Gemeinde zwischen 8 und 12 Uhr unter 02618/2414. Weil jeder Tag zählt, haben wir dieses Bürgerservice auch für den morgigen Samstag eingerichtet.** Die Anmeldung für die Impfung ist verbindlich, da der Impfstoff bestellt werden muss. Bitte dafür die nachstehende Bestätigung auszufüllen.

Sie können sich in dieser Zeit aber auch für die **Teilnahme bei den Massentests melden, die im Burgenland vom 13. bis 17. Jänner stattfinden** werden. Wir sind Ihnen als Ihre Gemeindevertretung bei der elektronischen Anmeldung sehr gerne behilflich. Die weiteren Informationen entnehmen Sie bitte dem beigefügten Informationsblatt.

Ich hoffe, dass wir auch damit gemeinsam Verantwortung für die Bewältigung dieser Pandemie übernehmen können!

Ihr Bürgermeister
Erich Trummer

Name, Wohnort, Erreichbarkeit, Angehörige, Unterschrift